

September 2018 Gruppe

Lieber Adelbert, grüße dich aus Deutschland.

Wir haben heute den Gottesdienst in Burladingen gefeiert und die Gospa war bei uns.

Ich vermisse Medjugorje sehr und es bleibt für mich ein unvergessliches unbeschreibliches Erlebnis.

Von Herzen nochmals Vergelt"s Gott und vielen Dank für die wundervolle sehr gute Organisation. Einen besonderen Dank möchte ich dir nochmals für dein Zuhören, deine Worte, deinen Rat und vor allem für deine Gebete bei der Gospa .

Wir sind nun schon wieder über eine Woche zu Hause.

Ich habe sehr viel mitgenommen und werde weiter beten, hoffe weiterhin auch auf eine gesundheitliche Genesung und möchte dich bitten, weiter für mich zu beten .

Dafür danke ich dir von Herzen.

Herzliche Grüße auch an deine Frau Edith und Gottes Segen und von der Gospa, unserer Friedenskönigin.

M aus der Gruppe